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 徳島地検ニュ～ス！久しぶり、うさぴょんだよ。みんな～、元気にしていたかな？ 

 今年度最初のニュ～スは、３／７，８に実施した「官庁OPENゼミ」についてだよ。 

 国家公務員を目指す学生に広く徳島地検を知ってもらうために、オンラインと対面で 

実施しました。 

 にゃんきち～、「官庁OENゼミ」の突撃取材、よろしくね～。 うさぴょん 

 気持ちのいい昼寝日和の季節になったにゃ～、にゃんきちです～。 

 え～と、うさぴょんからの依頼は、「官庁OPENゼミ」の取材だにゃ。 

 徳島地検では、業務の説明や若手職員との座談会を行ったみたい。 

 対面ゼミの様子、ちょっと覗いてみるにゃ～。 

 にゃんきちー、こっちこっち。 

 今日は、「官庁OPENゼミ」を見に来てくれてありがとう～♪ 

 早速会場に案内するね。 

 まずは、業務説明の様子を、一緒に覗いてみましょー。  

にゃんきち 

～業務説明～  徳島地検はアットホームな職場。 

法学部出身以外の職員もたくさんいますよ。 

 こちらが裁判員裁判の法廷の様子です。 

 K補佐(人事担当) 
2度目の登場！ 



 業務説明、みんな真剣な眼差しで聞いてくれていたにゃ。  

 座談会は、参加者からどんどん質問が出て、終始和やかだったな～。 

 徳島地検のアットホームな雰囲気、伝わったかな＾＾ 

 以上、にゃんきちレポートでした。今年度も徳島地検の魅力、いっぱい伝えるにゃ～！ 

～若手職員との座談会～ 

 Ａ５ 

ドラマの『HERO』の影響が
大きいです。 

また、法学部出身だったこと
が決め手になったかな。 

 Ｑ１ 

職員に求められる能力は？ 

 Ｑ２ 

お昼外に食べに行っていい？ 

 Ａ２ 

もちろん。 

昨日の昼は外でラーメン食べ
たよ＾＾ 

 Ｑ３ 

ドラマの『HERO』との 

違いは？ 

 Ａ３ 

検察官はジーパン姿で仕事を
していません（笑） 

 Ｑ４ 

どんな人と働きたいと思い
ますか？ 

 Ａ１ 

一番はコミュニケーション能
力だと感じます。 

 Ｑ５ 

検察庁を選んだ理由は？ 

 Ａ４ 

責任感のある人かな。 

検察庁は、人を相手にする職
場で、人の人生に影響を与え
るから、責任感は他官署より
大きいと感じます。 

にゃんきち 

 K補佐 

 続いて、若手職員との座談会が始まったよ。 


